

VERSION ESTENOGRAFICA
COMISION COLEGIADA DE SALUD

Segunda Sesión de trabajo de la Comisión Colegiada de Salud

Una vez estando presentes los integrantes de esta comisión se procede a iniciar con la misma a las 11:30 horas del día 4 de Noviembre del presente año.

Así mismo el Regidor Humberto Saray Meza da lectura al Orden del día. Y continuado con la reunión; su servidora hace el uso de la voz y menciona a mi compañero Presidente de la Comisión que, debido a la problemática de salud, ya fue expuesta al presidente y este dijo que se encargaría de atender el asunto personalmente, así mismo propongo que se omita el plan de trabajo que teníamos planeado hacer para resolver la problemática.

Pasando a otro asunto el Dr. Humberto comenta sobre lo sucio que se encuentra nuestro municipio y como esto afecta a la salud por lo que sugiere organizar una campaña de limpieza dirigida a los grullenses, comisionándome para el diseño de los volantes.

También menciona Humberto que hay muchos niños con piojitos en el Grullo y se acordó solicitar a la Jurisdicción Sanitaria VII Shampoo para combatir esta problemática.

Y por último se definió la periodicidad de las reuniones para realizarse cada 3 meses y en caso que fuera urgente realizar reunión extraordinaria.

Sin otro asunto que atender se da por terminada la Segunda Sesión Colegiada de Salud, siendo las 13:20 horas con veinte minutos.

ATENTAMENTE

EL GRULLO JALISCO, 04 DE NOVIEMBRE DEL 2015

LIC. ANA MARGARITA GARCIA PEREZ

